



Consejera Zavala polariza organización de partidos, acusa Morena



CIUDAD DE MÉXICO (FABIOLA MARTÍNEZ).- Morena dijo que Claudia Zavala, presidenta de la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE), polariza e interviene indebidamente en el derecho de autoorganización de los partidos políticos.

“Las declaraciones de la consejera Zavala a los medios de comunicación polarizan la

relación entre los actores políticos y la autoridad electoral al intervenir en las decisiones de autoorganización de los partidos políticos y amenazar con la negativa de registro de candidaturas a quienes cometan actos anticipados de campaña”, dijo Sergio Gutiérrez Luna (Morena), representante del Poder Legislativo ante el consejo general del INE.

La Jornada publicó este miércoles comentarios de la consejera Zavala quien considera que las fuerzas políticas han asumido una actitud de “reto” a las autoridades electorales, y subrayó que el artículo 226 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales prevé la negativa de inscripción como candidato a quienes cometan actos anticipados de campaña.

Al respecto, Gutiérrez Luna dijo que Morena “no tiene entre sus objetivos infringir” la Ley ni retar a las autoridades electorales a eliminar candidaturas.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/07/05/politica/consejera-zavala-polariza-organizacion-de-partidos-acusa-morena/>